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第3回学級代表・交通部員合同会議
2018年1月27日(土) 午前9時～11時30分　大体育館にて

　本合同会議では、来年度執行部役員および専門部部長・副部長において定員に満たなかった役
職の抽選を行います。学級代表ならびに交通部員の皆様におかれましては、ご出席いただけます
ようお願いします。なお、ご出席できない方については、現PTA執行部員が代理でくじを引きます。
当選した場合の役職選択のご希望は伺えませんので、あらかじめご了承ください。また、来年度の
役員等選出以外にも連絡事項がございますので、3月で卒業、退学が決まっている方、既に立候
補されている方もご出席ください。

学級代表・交通部員さんへお知らせ

2018年度PTA執行部役員および専門部部長・副部長
立候補・推薦の受付開始！

　 子どもたちの安全で楽しくより良い学校生活を支援する PTA活動に、
　 保護者の皆さんの積極的なご参加をお待ちしております。
　 ぜひ、ご応募ください！

【募集内容】
執行部
●副会長 2名
（副会長2および副会長3）
●会計　 2名
●広報　 3名
●書記 3名
●IT 2名

【応募期間・選出方法】

2017年11月18日 (土) 0:00 ～2018年1月20日 (土) 24:00までの先着順
応募・選出方法、職務内容等に関する詳細は、補習校 PTAホームページ上のこちら
をご確認いただき、留意点をよくお読みになった上で、下記応募フォームよりご応募く
ださい。

■立候補・推薦  応募フォームは　こちら

【お問い合わせ先】
　PTA役員選出担当（ptaregistration@futabahoshupta.org）※代表：副会長３小泉

笑顔のたえない
PTA杉尾会長

専門部
● 図書部 部長 2名

副部長 2名
● 文化部 部長 2名

副部長 1名
● 交通部 部長 2名

副部長 1名

ぜひ、ご応募ください！からの
～ください。～ください。
語尾を変えたい。。。。。
→★木村さん、修正ありがとうございます！
　　同じ文章中に「応募・選出方法～」が 2回出てくるとくどいので、
2回目は消しました。「留意点をよくお読みになった上で」で伝わり
ますよね？

「こちら」のリンク先は修正必要
→修正済み

★木村さん
←ここ、今更ですがすごく気になって仕方ないんです。
去年の文章を変えていないので、あえて黙っていたんですが。
「子どもたちのより良い安全で楽しい学校生活 」
「より良い学校生活」なら違和感ないですが、「より良い」の後に「安
全で楽しい」が入ることによってしっくりこなくなります。「より良い」が
「安全」を修飾しているように読めるからですよね。
「子どもたちの安全で楽しくより良い学校生活 」はどうですか？

★木村さん
本当はこのページに交通部員や学級代表の選出は別途、、、という
ことを記載したかったんですが、スペース上ねじ込めなさそうです。
配信メールにサラッと書きますか？

★木村さん
役員募集は「皆さん」合同会議のお知らせは「皆様」
やっぱりどちらかに統一した方がいいですよね？
合同会議を「皆さん」にしますか？
第2回の時は「皆様」でいっちゃいましたが。
でも、「皆さん」にすると「皆さんにおかれましては」に違和感が。。。
「おかれましては」を使うなら「皆様」ですね。

PowerPoint上では、インデントが揃ってい
ないように見えるが、PDFにすると揃うの
でこれでOK

http://www.futabahoshupta.org
http://www.futabahoshupta.org/?p=2236
https://sites.google.com/futabahoshupta.org/pta-election
mailto:ptaregistration@futabahoshupta.org


PTA執行部 会計

　PTA総予算の3分の1以上がPTA執行部に配分されますが、その半分近くがお世話になっている補
習校職員の方々、セントエドナ教会、アーリントンハイツのパークディストリクトへの謝礼等に使われて
います。その次に大きい支出項目は通信およびIT関連費ですが、これは補習校PTAのホームページ
維持費、今年度に実施される補習校へのWi-Fiの設置のために使われます。（図2-1参照）

　文化部、図書部、交通部にはそれぞれPTA総予算の10％強が配分されます。

　文化部は学級懇談会の際の子ども向けイベント、書道教室など様々なイベントを一年を通して開催し
ています。文化部の予算の大部分はイベントに協力してくださる外部の方への謝礼等として使われま
す。また文化部は日本文化に関わる物品を地域社会や補習校家族向けに貸出していますが、その維
持にも約15％の予算が使われています。（図2-2参照）

　図書部による支出は主に会議資料のコピー代、PTA図書の購入、そして夏休みの読書推進運動の
ために使われています。（図2-3参照）

　交通部の最も大きな支出は、年度初めに各児童生徒に配布する緊急連絡カードの作成とコピー代で
す。また、いつもお世話になっている通学バスの運転手の皆様に差し上げる年末の謝礼等も主な支出
に含まれます。（図2-4参照）

　皆様からお預かりしたPTA会費は上記のように、補習校運営やサポートに関連する様々な分野に
渡って大切に使われています。何かご質問等ございましたら会計２(kaikei2@futabahoshupta.org)ま
でいつでもお気軽にご連絡ください。

　皆様、補習校PTA会計の仕事をご存知ですか？　簡単にまと
めますと、PTA会費の徴収とその適切な支出ということになりま
す。今回は、皆様からお預かりしているPTA会費がどのように使
われているかを2017年度の補習校PTA予算に沿ってご説明し
ます。

　今年度は$6,440の予算が組まれていて、この総額は後述の
補習校への寄贈品(18%)の他、PTA執行部、PTA文化部、
PTA図書部、PTA交通部、らんちたいむくらぶおよび
コール双葉に配分されます。（図１参照）

mailto:kaikei2@futabahoshupta.org


PTA執行部 会計

寄贈について

　先月、かねてから補習校より要望のあったワイヤレスマイク
を使ったポータブル音響システムを、皆様からお預かりしてい
るPTA会費より購入し、 寄贈することができました。早速この
システムは10月28日に催された幼稚部のお店屋さんごっこで
使用され、その２本のワイヤレスマイクが可愛らしい園児たち
の営む様々なお店を行き交いました。これからも、学校行事お
よびPTA関連会議などで大活躍してくれることと思います。
　改めまして、皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。

交通部

＜引き続き、補習校駐車ルールとマナーををお守りください。＞

駐車場案内について

　9月の運動会駐車場案内は、大きな混乱もなく、無事終えることができました。これも、朝早くか

ら案内に出てくださった交通部員の皆様と、保護者の皆様のご協力のおかげです。ありがとうご

ざいました。

　交通部副部長の監督のもと、交通部員が現場に立って行ってまいりました駐車場案内ですが、

一斉メールによる事前案内が可能になり、1月より在校生保護者を対象にした行事の補習校での

案内は廃止決定いたしました。引き続き、入園説明会、オープンハウスなど学外から大勢の方が

来校される行事には交通部員を配置する予定です。

　万が一、補習校駐車場、およびセントエドナ教会駐車場において問題等生じました場合は、交

通部員の配置を再検討することになります。今後とも、事前配信される駐車場案内のメール、およ

びPTAホームページの駐車場案内をよくお読みの上、駐車ルールとマナーをお守りくださいます

よう、よろしくお願いいたします。

贈呈式の様子

ホリデーシーズンの過ごし方はお決まりですか？

もし、まだお決まりでない方は、アメリカにいながら
親子で日本の伝統遊びをしてみませんか？

次のページでは、補習校で借りられる日本文化資料を
紹介していますよ。

http://www.futabahoshupta.org/?page_id=94


文化部

文化資料の紹介パート２

　　＆　貸出しあれこれ

　10月半ばを過ぎても暖房も要らない、
シカゴでは珍しい程の暖かい秋の始まり
でしたが、時間は容赦なく経ち、気温に
関係なく季節は確実に移り変わっていき
ます。アメリカでは間もなくサンクスギビ
ング。その直後からあちこちの家々にクリ
スマスの飾りが飾られ、全てがクリスマス
一色になります。そんなアメリカイベント
に溢れる季節に日本伝統の遊びは、楽し
く新鮮なものです。

　前号に引き続き、文化部の保管する文
化資料の中で秋・冬にお勧めの品をご紹
介します。

・七五三セット　女児7歳用一式

・冬の伝統遊び各種
かるた、すごろく、福笑い、羽子板＆羽
根、駒　(沢山あります)

・正月飾り　数種類

・書道用具　書き初め用に。お早めにご
予約ください。

秋・冬に大活躍の文化資料もあります

☆貸出しワンポイント☆

・冬休み中の土曜日の貸出し／返却はありません。

・平日の貸出し／返却はしません。

・申し込みは２週間前までの厳守をお願いします。

　貸出し方法の詳細はこちら

かるたいろいろ

正月飾り

http://www.futabahoshupta.org/wp-content/uploads/%E6%97%A5%E6%9C%AC%E6%96%87%E5%8C%96%E8%B3%87%E6%96%99%E3%80%80%E8%B2%B8%E5%87%BA%E3%81%97%E3%81%AB%E3%81%A4%E3%81%84%E3%81%A6.pdf


1. PTA図書の利用について

利用時間･場所

＊月曜から金曜の間に PTA図書の貸出しをご希望の場合は、 PTA図書室の鍵を事務室で借りていただき、利用後は速
やかに鍵を返却してください（持ち歩き厳禁）。
＊土曜は通常 PTA図書室は開いていますので、鍵を借りに行く必要はありません。開いていない場合は同様に事務室
で鍵を借りてください。
 
利用方法
＊貸出時: 補習校用貸出しノートに必要事項を記入してください。
＊返却時: 貸出しノートに返却日を記入し、本を所定の書架へ戻してください。
＊今年度の新刊本は白上先生より貸出しいたします。
＊利用可能な冊数、貸出し期間は下表の通りです。

注意事項
PTA図書室での図書の貸出し・返却は、保護者の皆様の自己管理にお任せしております。皆様が気持ちよくご利用でき
るよう、整理整頓を心がけてくださいますようお願いいたします。

2. 児童図書の利用について
 
利用時間･場所

利用方法
＊貸出時: カウンターにある貸出しノートに利用者氏名・長子学年・本のタイトル及びバーコード番号を記入する。
＊返却時: 貸出しノートに返却日を記入し、本を所定の書架へ戻す。
＊利用可能数は 1回1冊、貸出し期間は 1週間です。
 
注意事項
児童生徒への貸出しを優先しますので、 “ 子どもたちにまず読ませたい新しい本　” などはご遠慮願います。
保護者の方が借りた場合、各自責任をもって返却くださいますようお願いいたします。
 

☆図書部では、常時古本のご寄付を受け付けております。
　帰国・引越し等で本の処分をお考えの方は、ぜひ図書室にご寄付くださいますようお願いいたします。

図書部
ＰＴＡ図書ならびに児童図書のご案内

保護者の方々も PTA図書および児童図書を借りることができます。
利用方法をご案内いたしますので、ぜひご利用ください。

曜日 時間 場所

月曜～金曜 9:00 ～ 15:30
PTA図書室

毎週土曜 8:30～9:55および14:30～15:00

種類 利用可能な冊数 貸出し期間

新刊本 1回1冊まで 2週間

旧刊本 1回3冊まで 4週間

曜日 時間 場所

毎週金曜 13:45～14:15
学校図書室

毎週土曜 9:00～9:55および14:30～15:00

“”　←ダブルコーテーションの前後の空白はPDFにした時にいい感じの配
置になります。



1)10月28日の漢字検定
　学校からの情報によると、計5名のボランティアが必要。保護者からは3名のボ

ランティアが10月中旬ごろに集まりました。

他2名は、HAPTAからのボランティアとなります。HAPTAメンバーにボランティア

を募ったところ、連絡後に即、立候補者が現れて驚きです。

2)ジョージ家でのBBQ
　そろそろ寒くなるので、時期外れになりますが、ジョージ家でBBQを予定してお

ります。HAPTAのAmigos と Amigasを誘ってます。

学校やPTAへのサポートだけでなく、仲間感覚でもHAPTAメンバーとの交流を

深めたいです。

3) メンバー募集
　現時点では計21名のHAPTAメンバーが揃ってます。引き続きメンバーの数を

増やし、補習校の子どもたち、教員やPTAへいろいろな面での貢献を現実させた

いです。下記のメールアドレスへどんどん連絡してくださいませ：

 Takamatsugeorge1130@gmail.com
HAPTA代表
ジョージ

mailto:Takamatsugeorge1130@gmail.com


PTA執行部よりお知らせ

きくぞう君に聞いてみませんか？

PTAでは、皆様からのご意見、ご質問等を随時
受け付けております。
事務室前の「きくぞう君」に投函していただくこと
もできますし、オンラインで投稿していただくこと
もできます。記入用紙はホームページからダウン
ロードできます。
匿名も可能ですので、お気軽に投函・投稿くださ
い。
個別の回答が必要な内容に関しては、 Emailアド
レスの記載をお願いします。

きくぞう君オンラインはこちら
記入用紙のダウンロードはこちら

https://docs.google.com/a/futabahoshupta.org/forms/d/1d6stn-0gbrhzLSYNrPztL4zAIi21gn__gGJWlbvHQMs/viewform?edit_requested=true
http://www.futabahoshupta.org/wp-content/uploads/2013/07/%E3%81%8D%E3%81%8F%E3%81%9E%E3%81%86%E5%90%9B%E8%A8%98%E5%85%A5%E7%94%A8%E7%B4%99.pdf


PTA活動報告
第５回役員会

2017年9月23日(土) 午前9時～午後12時
応接室にて

1．第2回合同会議の振返り

　会議資料の事前配布について、ご意見を頂戴しました。事

前に議題内容を把握したい、会計資料などの字が小さく見

づらいなど、ご指摘の通りと思いますので、次回以降、事前

にメール等で配信、希望者には印刷物を配布（予定）するこ

とで対応してまいります。

2．運動会の振返り　

2-1.  PTA競技

　競技終了後、景品受け渡しの際、混雑が発生したため、

一部進行を妨げる場面が見受けられました。受け渡し場所

の拡散、受け渡し方法を工夫することで（例：テーブルを単

列から複数へ）、改善が図られると思われ、来年度に活かし

てまいります。ご迷惑をおかけし、大変申し訳ございません

でした。

2-2.  駐車場

　事前案内を読んでいないと思われる方が一部散見されま

したが、概ね大きな混乱もなく対応出来ました。

2-3.  学級代表のサポート業務

　今年度初めての取り組み。ボランティアを募り、学級代表

の方の負担軽減のためのサポートを提案、実施いたしまし

た。学年により人数の過不足がありましたが、閉会後、ヒア

リングを実施したところ、サポートすることは有益との声が寄

せられました。学級代表の方の負担軽減のためになればと

思いますので、ヒアリング内容をとりまとめて、来年度に活

かしてまいります。

3．PTA執行部役員／専門部部長／副部長選出について

　PTA活動を行う中で、現状と PTA各部、各役職の役割に

一部乖離があるとの議論をいたしました。現状の見直しを

行い、可能な限り現状に合った役割の再設定を行う取り組

みを進めていくことといたします。今年度選出に間に合わな

い場合は、今回の取り組みを来年度に引継ぎたいと思いま

す。

4．その他

　英語検定、漢字検定などが開催されておりますが、その

際、試験会場内でのサポート業務に、自発的にボランティア

で参加いただいた保護者の皆様、誠にありがとうございまし

た。改めまして、御礼申し上げます。その他、様々な場面

で、補習校の活動、運営にご協力をいただいている方々も

たくさんいらっしゃいます。引き続き、 PTA役員一同、一丸

となって、保護者代表として鋭意進めてまいります。

第６回役員会

2017年10月21日(土) 午前9時～11時35分
応接室にて

1．PTA執行部役員／専門部部長／副部長選出について 
　まず、役員全員で、本役員会議までに業務役割の見直し

を実施しました。概ね変更ないものの、一部現状との乖離な

どがある箇所の中で、更新が必要となるものがありましたの

で、ホームページなどでご案内させていただく予定です。

　次に、役員等の募集方法について、昨年度の振返りを実

施いたしました。指摘事項、反省内容をどのように活かすか

を、出席役員全員で議論いたしました。より多くの保護者の

皆様に、PTA各役割を理解いただき、立候補しやすい環境

を整えてまいります。

2．PTA活動報告について

　早いもので、半期が過ぎました。大きな混乱もなく、少しず

つ、着実に歩んでまいりました。すばらしいメンバーがおり、

良好なコミュニケーションが図られ、活発な議論、限られた

時間の中ではありますが日々活動をしているところでござい

ます。具体的な内容は、PTAだよりやホームページでもご案

内しております。引き続き、杉尾会長筆頭に、 PTA役員一

同、子どもたちのためにできる限りの活動を、学校、事務

局、関係者の皆様とともに進めてまいります。

3．Wi-Fi環境構築について

　アルバム委員の皆様の補習校での活動、作業がスムー

ズに行われるよう、Wi-Fi環境の構築に向けた取り組みを進

めております。学校にもご理解、ご支援をいただいており、

機材の購入や運用開始に向けた実務作業に取りかかって

いるところです。アルバム委員の皆様に、できるだけ早くご

利用いただけるよう、引き続き IT部を中心に準備して進め

てまいります。

4．その他

　我々の日々の活動などについて、皆様に広くお届けした

いとの思いから、PTAだより、一斉メール、ホームページ掲

載、年3回行われる合同会議などで発信させていただいて

おります。皆様、お忙しいとは存じますが、ぜひこちらをご一

読、ご参加くださいませ。ますます様々に多様化する中で、

参加型コミュニケーションが図られることで、相互理解がより

深まり、子どもたちも安心して、この大変貴重な学びの場

で、健やかに成長していくであろうと信じております。今後と

も引き続き、何卒よろしくお願い申し上げます。

最後まで読んでくださり、
ありがとうございました。

次回PTAだよりは1月下旬発行予定です。


